

ENTORNO

## Reino Unido también vuelve a marzo: confinamiento y suspensión del deporte no profesional

El anuncio de Boris Johnson se produce apenas unas horas después de que Escocia se adelantara y decretara también un nuevo confinamiento duro.

Palco23  
5 ene 2021 - 10:23



El año nuevo da sus primeros compases y Europa ha comenzado ya a volver a 2020. El primer ministro de Reino Unido, Boris Johnson, anunció ayer un nuevo confinamiento nacional que comenzará mañana.

Las medidas incluyen el cierre de todo el comercio no esencial, restaurantes, cines, teatros, museos y gimnasios. Los colegios de educación primaria y secundaria cerrarán este mismo martes. Escocia, Gales e Irlanda del Norte se habían adelantado ya a esta medida en los últimos días y ahora el cierre se extiende a todo el país. En este contexto, UKActive, la patronal británica, ha pedido un rescato al Gobierno del país.

La decisión del *premier*, que durante la primera ola de la pasada primavera trató de

retrasar todo lo posible una decisión similar, se produce ante el colapso del sistema nacional de salud (NHS, en sus siglas en inglés) y el avance de la nueva variante del virus detectada en el país.

## Las medidas entrarán en vigor mañana

“En estos momentos, nuestros hospitales están sometidos a la mayor presión registrada hasta ahora, con 27.000 pacientes de Covid-19”, ha señalado Johnson. El país registró el lunes su mayor dato de contagiados en un día, con 58.784 casos. Inglaterra había decretado ya el cierre del comercio durante varias semanas justo antes de la campaña de Navidad.

El gobierno de Boris Johnson confirmó que no se permitirán los deportes de equipo al aire libre y, se autorizará hacer ejercicio una vez al día con personas de la misma burbuja. Piscinas, campos de golf, pistas de tenis y pádel, boleras, estudios de baile, centros de equitación o los rocódromos son los principales deportes que deberán cerrar inmediatamente sus puertas.

Mientras las competiciones profesionales podrán continuar bajo un estricto protocolo (Premier League y Championship), las categorías inferiores declaradas no profesionales (de la tercera a la séptima división) deberán detener su marcha, según un comunicado de la Asociación de Fútbol Inglés (The FA).

## Las categorías declaradas no profesionales (de la tercera a la séptima división) deberán detener su marcha

En los cinco meses que han transcurrido de temporada 2020-2021, un total de 52 partidos en las divisiones de la Football League se han tenido que posponer o suspender debido a problemas de coronavirus. Precisamente, la tercera ronda de la FA Cup comienza el próximo jueves, y en él se incluyen equipos catalogados profesionales y no profesionales, por lo que la FA deberá tomar una decisión respecto al orden de juego.

Menos de un mes duró la asistencia del público (en un máximo de 2.000 personas) en

las gradas del fútbol profesional. El 30 de diciembre, el gobierno prohibió a los aficionados asistir a los encuentros de Premier League tras haber llegado al nivel 4 de coronavirus.